



El Consell de Formentera, a través del área de Bienestar Social, informa que hoy se ha hecho la presentación del cartel de actividades que se organizan en Formentera para conmemorar el Día Internacional de la Discapacidad, que tendrá lugar el lunes 3 de diciembre.

La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada y la directora del Centro de Día, Marta Uriarte, junto con representantes de APNEEF, Asociación de Personas con Necesidades Especiales de Eivissa y Formentera, de APMIPTEA, Asociación Paz Mayans para la Integración de Personas con Trastornos del Espectro Autista, y APIES, Asociación Pitiusa para la Inclusión Educativa y Social, han presentado una serie de actos que se inician el 28 de noviembre y se extenderán hasta el 16 de diciembre.

### **I Jornadas sobre la Discapacidad**

El próximo miércoles, 28 de noviembre, la Sala de Plenos del Centro de Día acogerá las primeras Jornadas sobre la Discapacidad (recursos y servicios en Formentera), un encuentro que, en palabras de la consellera Parellada, servirá para "dar visibilidad a todo lo que se está haciendo en nuestra isla, en colaboración con las diversas entidades que trabajan con personas con discapacidad, para dar respuesta a las necesidades de este colectivo. Pretendemos dar información a todas las familias sobre qué recursos tienen a su disposición para ayudarles en la situación en la que se encuentran".

Las jornadas se iniciarán a las 09.30 horas y se presentarán las actividades que se llevan a cabo desde el SEDIAP, Servicio de Desarrollo Infantil y de Atención Temprana, desde DISCARED Ibiza, Red de Asociaciones de Familias de Personas con Discapacidad, APIES y presentación del Proyecto Formatea de APMIPTEA. El encuentro proseguirá con una mesa redonda y se cerrará con una jornada de puertas abiertas del Centro de Día.

### **Otras actividades**

Asimismo, el lunes 3 de diciembre, Día Internacional de la Discapacidad, las asociaciones pondrán mesas informativas entre las 11.00 y las 13.00 horas en la plaza de la Constitución de

Sant Francesc. APNEEF, APMIPTEA y APIES darán información sobre todas las actividades y programas que hacen en Formentera para que el público las conozca y se pondrán a la venta pañuelos para participar en la caminata solidaria.

El 08 de diciembre, la Sala de Cultura Cinema acogerá la reposición de la película Campeones, representante estatal en la próxima edición de los premios Oscar. La proyección se iniciará a las 18.00 horas y la entrada será gratis.

### **II Caminata solidaria**

Como colofón final de los actos de conmemoración del Día Internacional de la Discapacidad, el sábado 16 de diciembre tendrá lugar la 2ª Caminata Solidaria. Bajo el lema "Caminamos juntos sin barreras", la caminata saldrá a las 11.30 horas desde el jardín de ses Eres y recorrerá un trazado de dos kilómetros. "La ruta está adaptada para cualquier tipo de persona con discapacidad, para que así todos puedan participar", ha destacado la consellera de Bienestar Social. A las 13.00 horas se prevé la llegada de los últimos participantes, que disfrutarán de un aperitivo en el mismo jardín de ses Eres.